

## 2021年度 障がい者委託訓練

### 「介護職員初任者研修」開講式

今年度は、新型コロナによる緊急事態宣言の影響で、本来予定していた会場が使えなくなるなど、8月2日(月)の開講ぎりぎりまで調整が続きました。

感染予防に気をつけながら、12名が3か月間の受講を始めています。



## 監置小屋の視察見学、Yahoo!ニュース特集記事



「犠牲者の名誉を回復したい」——精神医療の近代化と「私宅監置」

8/14(土) 17:20 配信 686

Yahoo!ニュース オリジナル **特集**

「私宅監置」という言葉を聞いたことがあるだろうか。明治時代に始まった、精神障害者を小屋や自宅の一室に隔離する政策である。江戸時代の座敷牢よりも劣悪な環境で人間が暮らしていた。私宅監置を取材する映像作家とともに、沖縄に残る監置小屋の跡をたどった。(文：藤井誠二 / 写真：ジャン松元 / Yahoo!ニュース オリジナル 特集編集部)

沖縄本島北部に残る監置小屋

戦後の沖縄に残った「私宅監置」

沖縄本島北部にあるその小屋は、うっそうとした樹木に埋もれていた。コンクリートで固めたサイコロのような建物だ。上部にオオタニワタリが生い茂っている。鉄製の扉は、錆音(ちょうつがい)が劣化して破損し、壁に立てかけられていた。

腰をかがめて中に入る。食事を差壁に小さな穴が五つあるが、採光も薄暗い。鉄の扉が開められ、外へ出たら、中に閉じ込められたに違いない。

8月19日(木)からは沖縄市コザの市民映画館『シアタードーナツ』にて、映画『夜明け前のうた』が上映されています。(9月7日・火まで予定)

先立つ8月16日(月)には、シアタードーナツ代表の宮島さん、沖縄タイムスの新垣さん、宜野湾市「はぴわん」のメンバーや原義和監督などと、県北部に残る私宅監置小屋の視察を行ないました。

←Yahoo!ニュースオリジナルでの「私宅監置」に関する特集記事。ノンフィクションライター藤井誠二さんがまとめています。